

ヒガシのアオハル

お天気の良い日は、初夏の匂いがする日々となりました。一方で雨など天候が悪い日も続いたり…と体調を整えるのに大変な日があります。そんな中でも生徒たちは、5月31日（土）実施予定の体育祭に向けて、保健体育の時間は、校庭に響き渡る声で競技や演技の練習、放課後は体育祭実行委員を中心に、ダンスや武道（空手）の練習を一生懸命しています！

【前期生徒総会】

5月19日（月）、今年度前期生徒総会が行われました。「よりよい学校生活を築こうとする意欲・行動力を身に付け、社会の一員として自覚を高め、全校生徒で今年度の活動について審議することにより、学習環境・生活環境の向上につなげる」ことを目的で行われた生徒総会は、生徒会役員が進行を担い、活発に意見が交わされる様子が見られました。

そして委員会の目標や活動について詳しい説明があり、実現させるためには全校生徒の協力が必要など、力強い発言がありました。



【あいさつ運動】



東深沢中学校・等々力小学校・東深沢小学校、そして三島幼稚園など近隣の幼稚園・保育園からなる「みしまの森学舎」では、学校と家庭と地域が一体となり、「みしまの森学舎 あいさつ運動推進委員会」の皆さんのが中心となり、あいさつ運動が行われています。

今年度は基本的に第2月曜日の朝、正門にPTAの方々が立ち、あいさつ運動に加わってくださっています。



【避難訓練】

本校でも「年間安全指導計画」のもと、月1回、避難訓練を行います。 今月は5月13日（火）、大きな地震が起きた設定で校庭に避難をする避難訓練を行いました。屋内では「ドロップ・カバー・ホールドオン」を合言葉として自分の身を守ります。自分たちの教室からの避難経路の確認しながら、皆真剣に取り組んでいました。



5月31日（土）、本校の2大行事、体育祭を予定しています。

今年度のスローガンは「激熱」です。練習もいよいよ佳境に入っています。生徒たちの頑張りをご覧いただけたと幸いです！

お知らせ

本年度より、世田谷区においても、不登校対応巡回教員制度が20校でスタートしました。これは東京都が令和6年度に全都27校で始めた、不登校対応力の向上を図る制度です。

主に生徒の実態に応じた対応について、校内体制のサポートや、不登校を生まない魅力ある学校づくりの支援、不登校生徒などへの対応について校内体制のサポート各校の好事例を蓄積し、世田谷区内の学校への周知に取り組みます。生徒への直接的な関わりは、別室での指導が主になりますが、不登校生徒への様々な関わりができるよう、今後、校内でも関わり方について取り組んでまいります。

尚、本校には中澤浩晃先生が配置となります。よろしくお願ひいたします。